

Jakarta, 22 Februari 2021

Kepada Yth.  
Nasabah Standard Chartered Bank Indonesia

**Perihal: Pemberitahuan Perubahan Metode Penyampaian dan Biaya Pengiriman *Hardcopy* Laporan Reksa Dana**

Dengan hormat,

Terima kasih atas kepercayaan Anda kepada Standard Chartered Bank Indonesia.

Sesuai dengan informasi yang kami cantumkan di **website SCB** tertanggal 15 Januari 2021, kami sampaikan kembali bahwa Laporan Reksa Dana (Laporan Transaksi atau Bulanan) Bapak/Ibu yang saat ini diterima dalam bentuk cetak atau surat (*hard copy*) yang dikirimkan oleh Bank Kustodian, efektif mulai tanggal 17 Februari 2021 laporan tersebut tidak akan dikirimkan dalam bentuk *hardcopy*. Selanjutnya, laporan tersebut akan tersedia dalam bentuk elektronik yang dapat Bapak/Ibu akses melalui Aplikasi Fasilitas Acuan Kepemilikan Sekuritas (“AKSes”) **KSEI** sebagaimana telah kami jelaskan sebelumnya.

Link panduan registrasi AKSes KSEI dapat diunduh pada link berikut **ini**.

Kami menyarankan Bapak/Ibu untuk melakukan registrasi atau perubahan alamat email terbaru (apabila ada) kepada kami melalui kantor cabang agar kami dapat melakukan pendaftaran di sistem KSEI secara akurat.

Untuk setiap laporan yang tersedia, Bapak/Ibu akan mendapatkan notifikasi melalui email yang terdaftar yang telah kami registrasikan ke AKSes KSEI.

Apabila Bapak/Ibu ingin memerlukan Laporan Transaksi atau Bulanan Reksa Dana dalam bentuk *hard copy*, Bapak/Ibu dapat mengunjungi kantor cabang dengan mengisi Formulir Permintaan Cetak Laporan Reksadana dan akan dikenakan biaya sebesar Rp 20.000,- sebelum PPN. Permintaan dan pengisian formulir permintaan, termasuk biaya, hanya berlaku untuk setiap satu laporan.

Untuk informasi lebih lanjut, Bapak/Ibu bisa menghubungi Relationship Manager kami atau mengunjungi kantor cabang Standard Chartered Bank terdekat.

Hormat Kami,  
**Standard Chartered Bank**

sc.com/id

Here for good

Kenyamanan perbankan dimulai dari genggamannya Anda,  
download aplikasi SC Mobile sekarang.

